

# Mineral Exploration and Development Consultant/ Conseiller en exploration minière et en exploitation des minéraux

Are you looking for an exciting opportunity in one of Canada's most prolific and active mining areas? If so, consider this exceptional opportunity with the Ministry of Energy and Mines.

Playing a key role in the monitoring and stimulation of exploration, you will lead and deliver the mineral exploration and development program, guiding components through the regulatory process.

**The Mineral Exploration and Development Section** supports the exploration and development of mineral resources within the regulatory framework of the Mining Act. Staff assist industry with their early exploration, advanced exploration or new mine development projects by providing information and advice on permitting requirements, financial assurance, as well as regulating early exploration and facilitating consultation with the public and Indigenous communities.

## About the job

You will:

- provide information, advice and assistance to industry, government agencies, indigenous communities and the public regarding all phases of the mining sequence
- promote the development of new and existing mining ventures
- review exploration plans and permit applications as well as closure plans and closure plan amendments to ensure all requirements have been met
- prepare briefing materials, reports and responses on matters associated with mineral production, development and processing
- conduct technical research and assist in the evaluation of proposals to enhance mineral development services
- develop effective working relationships with industry, First Nations, other municipal, provincial and federal government partners and the public
- participate on committees and attend meetings with mine operators, consultants, industry and mining contractors

Note: This position may require overnight travel to remote locations not accessible by public transportation.

## What you bring to the team

Technical expertise:

- You have proven knowledge and experience in a resource development field and knowledge and/or experience in mineral exploration and development.
- You have knowledge of the mining industry, mining sequence and mine-related issues.
- You have the ability to apply and interpret related legislation and regulatory processes such as the Mining Act and other relevant provincial and federal legislation and relevant government programs affecting mineral exploration and development.
- You are knowledgeable of Indigenous communities and issues related to the mineral industry in order to carry out effective consultation.

#### Communication, facilitation and negotiation skills:

- You have communication skills, tact and good judgement to exchange information, provide advice and recommendations to a broad range of internal and external clients with diverse technical and cultural backgrounds.
- You have well developed skills in negotiation, diplomacy, facilitation and consensus building to foster cooperative, effective, and sound relations between Indigenous communities, industry and stakeholders.

#### Other relevant skills:

- You have research, analytical and problem solving skills to review and evaluate information/proposals and organize, implement and monitor project deliverables.
- You are highly organized to coordinate and implement diverse projects.
- You are proficient in computer and related software such as word processing, graphics, spreadsheets and internet to collect, display, analyze and process mining-related and geographic information.

### **Don't meet every qualification?**

If you are excited about this position and meet most, but not all, of the listed qualifications, please still consider applying. We recognize that no one person might have every qualification in this job ad, and you just might be the right candidate!

### **What we offer**

The Ontario Public Service (OPS) is committed to being an employer of first choice, creating a positive and inclusive work environment.

We offer:

- a defined benefit pension plan
- maternity and parental leave top-up benefits which includes adoptive parents
- comprehensive health plan
- life and disability insurance
- collegial and professional work culture
- career growth and development opportunities across multiple business areas
- on-the-job training to support your success in the role

## Additional information

### Address:

- 1 English Permanent - Full Time, 435 James St S, Thunder Bay, North Region

**Compensation Group:** Association of Management, Administrative and Professional Crown Employees of Ontario

**Schedule:** 6

**Category:** Lands and Resources

**Posted on:** Wednesday, September 17, 2025

### Note:

- The information that you provide for the purpose of this competition and the results from this competition may be used to fill other positions. These positions may be of various tenures including short-term assignments. Your information and the results from this competition will be retained for the purpose of filling vacancies in accordance with the applicable collective agreement or policy provisions.
- T-MN-234530/25

### How to apply:

Please apply online, only, at [www.ontario.ca/careers](http://www.ontario.ca/careers), quoting **Job ID 234530**, by **Thursday, October 2<sup>nd</sup>, 2025**. Please follow the instructions to submit your application.

If you require accommodation in order to participate in the recruitment process, please contact us at [www.gojobs.gov.on.ca/ContactUs.aspx](http://www.gojobs.gov.on.ca/ContactUs.aspx) to provide your contact information. The Ontario Public Service is an inclusive employer. Accommodation will be provided in accordance with Ontario's *Human Rights Code*.

Vous êtes à la recherche d'une possibilité passionnante dans l'une des régions minières les plus prolifiques et les plus actives du Canada? Si c'est le cas, envisagez cette possibilité exceptionnelle au sein du ministère des Finances.

Jouant un rôle clé dans le suivi et la stimulation de l'exploration, vous dirigez et mettez en œuvre le programme d'exploration et de l'exploitation minérale, en guidant les composants à travers le processus réglementaire.

La **section de l'exploration minière et de l'exploitation des minéraux** soutient l'exploration et l'exploitation des ressources minérales dans le cadre réglementaire de la Loi sur les mines. Le personnel assiste l'industrie dans ses projets d'exploration préliminaire, d'exploration avancée ou de l'exploitation de nouvelles mines en fournissant des informations et des conseils sur les exigences en matière d'autorisation, l'assurance financière, ainsi que la réglementation de l'exploration préliminaire et la facilitation de la consultation avec le public et les communautés autochtones.

## **Au sujet de l'emploi**

Vous devrez :

- fournir des informations, des conseils et une assistance à l'industrie, aux agences gouvernementales, aux communautés autochtones et au public concernant toutes les phases de la séquence minière;
- promouvoir l'exploitation d'entreprises minières nouvelles et existantes;
- examiner les plans d'exploration et les demandes de permis ainsi que les plans de fermeture et les modifications des plans de fermeture pour s'assurer que toutes les exigences ont été respectées;
- préparer des documents d'information, des rapports et des réponses sur des questions liées à la production, à l'exploitation et au traitement des minéraux;
- mener des recherches techniques et contribuer à l'évaluation des propositions visant à améliorer les services de l'exploitation minière;
- établir des relations de travail efficaces avec l'industrie, les Premières Nations, d'autres partenaires municipaux, provinciaux et fédéraux, ainsi qu'avec le public;
- participer à des comités et assister à des réunions avec les exploitants de mines, les consultants, l'industrie et les entrepreneurs miniers.

Remarque : Ce poste peut nécessiter des déplacements de plus de 24 heures dans des régions éloignées qui ne sont pas accessibles par les transports publics.

## **Ce que vous apportez à l'équipe**

Compétences techniques :

- Vous avez des connaissances et une expérience avérées dans le domaine de l'exploitation des ressources et des connaissances ou une expérience dans le domaine de la prospection et de l'exploitation minière.
- Vous avez une connaissance de l'industrie minière, de la séquence minière et des questions liées à l'exploitation minière.
- Vous êtes capable d'appliquer et d'interpréter la législation et les processus réglementaires connexes, tels que la Loi sur les mines et d'autres lois provinciales et fédérales pertinentes, ainsi que les programmes gouvernementaux ayant une incidence sur la prospection et l'exploitation minières.
- Vous connaissez les communautés autochtones et les questions liées à l'industrie minière afin de mener des consultations efficaces.

Compétences en communication, en facilitation et en négociation :

- Vous avez des compétences en communication, du tact et un bon jugement pour échanger des informations, fournir des conseils et des recommandations à un large éventail de clients internes et externes ayant des antécédents techniques et culturels différents.
- Vous avez des compétences bien développées en matière de négociation, de diplomatie, de facilitation et de recherche de consensus afin de favoriser des relations coopératives, efficaces et saines entre les communautés autochtones, l'industrie et les intervenants.

### Autres compétences pertinentes :

- Vous avez des compétences en matière de recherche, d'analyse et de résolution de problèmes pour examiner et évaluer les informations/propositions et organiser, mettre en œuvre et contrôler les résultats des projets.
- Vous êtes très organisé pour coordonner et mettre en œuvre divers projets.
- Vous maîtrisez l'informatique et les logiciels connexes tels que le traitement de texte, les graphiques, les feuilles de calcul et l'Internet pour collecter, afficher, analyser et traiter des informations géographiques et relatives à l'exploitation minière.

### **Vous ne respectez pas toutes les qualifications?**

Si ce nouveau poste vous emballa et que vous possédez la plupart des qualités énumérées, mais pas toutes, veuillez songer quand même à postuler. Nous sommes conscients qu'une seule personne peut ne pas posséder toutes les qualités exigées dans cette annonce d'emploi, et vous pourriez bien être la candidate idéale ou le candidat idéal.

### **Ce que nous offrons**

La fonction publique de l'Ontario (FPO) s'engage à être un employeur de premier choix, en créant un environnement de travail positif et inclusif.

Nous offrons :

- un régime de retraite à prestations déterminées
- des prestations complémentaires aux congés de maternité et parentaux, y compris pour les parents adoptifs
- un régime de soins médicaux complet
- une assurance-vie et une assurance-invalidité
- une culture de travail collégiale et professionnelle
- des possibilités d'évolution de carrière et de développement dans de nombreux domaines d'activité
- une formation en cours d'emploi pour vous aider à réussir dans votre fonction

### **Renseignements supplémentaires**

#### **Adresse:**

- 1 anglais Permanent(s) - Temps plein, 435, RUE JAMES S, Thunder Bay, Région Nord

**Groupe de rémunération:** Association des employées et employés gestionnaires, administratifs et professionnels de la couronne de l'Ontario

**Horaire:** 6

**Catégorie:** Terres et ressources

**Date de publication:** le mercredi 17 septembre 2025

#### **Note:**

- Les renseignements que vous fournissez dans le cadre de ce concours et les résultats du concours peuvent servir à pourvoir d'autres postes. Les postes sont de durée diverse et

comprennent notamment des affectations de courte durée. Ces renseignements et résultats seront conservés afin de pourvoir les postes vacants conformément aux dispositions de la convention collective ou de la politique applicable

- T-MN-234530/25

### **Comment postuler:**

Veuillez postuler uniquement en ligne à l'adresse [www.ontario.ca/careers](http://www.ontario.ca/careers), en indiquant le **numéro de concours 234530**, avant **le jeudi 2 octobre 2025**. Veuillez suivre les instructions pour poser votre candidature.

Si vous avez besoin que l'on prenne des mesures d'adaptation liées à un handicap qui vous permettront de participer au processus de recrutement, veuillez cliquer sur [Pour nous joindre](#) et nous fournir vos coordonnées. L'équipe des services de recrutement communiquera avec vous dans les 48 heures.